

En un clase a distancia la tecnología principal para que la misma sea efectiva es la internet, entiendo que debe ser una conexión rápida para que la transferencia de información en vivo sea más efectiva, se debe probar antes de la clase la herramienta de videoconferencia o de audio que se vaya a utilizar para que al momento de la clase no hayan situaciones inesperadas. En una clase presencial una vez asistas a la misma y tus condiciones mentales sean optimas entiendo que no debe haber problemas de comunicación.

El tipo de interacción que debe existir en una clase a distancia debe ser de tener alguna herramienta donde el profesor pueda darle la oportunidad a todos a que hablen, asegurarse que todos están escuchando la clase y quizá hasta verificar que cada alumno pueda guardar la clase o documentos que se ofrezcan en la clase. En una clase presencial el profesor y los estudiantes interactúan mas ya que se pueden percibir las emociones de todos.

La herramienta tecnológica que yo utilizaría seria la computadora de escritorio si estoy en mi casa ya que es más cómoda, más grande puedo visualizar mejor las cosas y la internet es mas rápida, si no la tengo accesible usaría mi teléfono inteligente ya que la aplicación de blackboard collaborate existe para teléfonos androides aunque no sé cómo funciona para esta clase solo probé el ambiente virtual en la computadora. En la clase presencial depende como sea pues los materiales son mas manualidades y papel y lápiz.

El proceso de evaluación en una clase a distancia debe ser instantáneo como un diario , luego de tener la clase podría ser una asignación para entregar luego. En una clase presencial la evaluación puede ser un examen o alguna actividad manipulativa .